



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller
Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:
Brigitta Bacak
Reinhard Bernsdorf
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Sebastian Kratzer
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin
Tamara Randlshofer

München, 17. Juli 2019

S-Bahn München

Antrag:

Der BA22 bitte die Bayerische Regierung die Frage zu beantworten, wann und ggf. ob das S-Bahn-System München in den nächsten Jahren erneut ausgeschrieben wird oder ob dies unterbleibt.

Begründung:

Sollte das S-Bahn System München in den nächsten Jahren ausgeschrieben werden, dann hat dies einen sehr starken Einfluss auf die künftigen Planungen der Bahn in München. Dies hat ebenso einen sehr starken Einfluss auf die Beschaffung von weiteren S-Bahn-Zügen als auch auf das dann notwendige Personal wie z. B. weitere Lokführer.

Voraussichtlich werden ab Inbetriebnahme des 2. Stammstreckentunnels mehr S-Bahn-Züge benötigt, damit nicht nur Vollzüge sondern auch Langzüge verstärkt eingesetzt werden können. Da sich außerhalb der Hauptverkehrszeiten die Anzahl der geplanten S-Bahnzüge ebenso deutlich erhöhen soll, werden auch mehr Lokführer und weiteres Personal benötigt.

All diese Faktoren haben einen starken Einfluss auf den künftigen Betreiber des S-Bahn-Systems München und deren Planungen und möglichen Entscheidungen.

Deshalb ist es für den BA22 wichtig zu erfahren, wann und ggf. ob eine Ausschreibung erfolgen wird.

Reinhard Bernsdorf